



# ♪わくわく♪

たんぽぽ・ちゅうりっぷ組クラスだより

No.6 R7.9.24(水)

朝晩の風が秋を感じさせるようになってきました。日中はまだ暑い日が多く、子どもたちも汗をかきながら活動的に遊んでいます。朝晩の涼しさと日中の暑さで、大人もくたびれを感じやすい季節です。園では、子どもたちがゆっくりと休息が取れるよう、室内環境を整えたり、食事をしっかり摂ってぐっすり眠れるように、一人一人に応じて支援をしたりしていき、健康に過ごせるようにしています。ご家庭で、いつもと違う様子が見られた時は、些細なことでも構いませんので、お知らせいただけたと日中の活動中、見守りたいと思います。ご家庭と共に子どもたちが健康に過ごせるよう、支えていきたいと思います。



## 小遠足は、消防署見学へ！



子どもたちが大好きな、はたらく車を見学に行きました。いつも遠目に眺めていた消防車や救急車を間近に、子どもたちは目をキラキラさせて眺めていました。特別に乗車もさせてもらい、子どもたちはドキドキ…♡「かっこいい～！」「おおきい～！」とお話を聞かせてくれました。とっても楽しい思い出ができました。



### 【マラソンごっこのお知らせ】

10月15日(水)に、マラソンごっこを予定しています。詳細については、後日お知らせを配布いたします。不明な点があれば、お尋ねください。

今後は、グランドでの活動も増えていくと思います。戸外活動用の靴の準備がまだのご家庭は、準備ができ次第持たせてください。また、サイズがきつそうな様子や自分で履くことに難儀している様子が見られた際は、その都度、個別にご相談させていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



## ～読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋、食欲の秋～

毎月開催される、おはなし会を子どもたちは楽しみにしています。今月は、子どもたちの大好きなペンギン体操を読んでいただきました(^^)つくしんぽの方の絵本の語りと一緒に体を動かして楽しみました。お部屋では好きな絵本をじっくりと眺める姿も見られます。また、大きな紙にダイナミックにグルグル～とお絵描きすることも大好きです。いろんな色を使いながら、自由にお絵描きを楽しんでいます。活動的な遊び(ダンス、ボール遊び、追いかけっこ、戸外活動など)も、意欲的な姿が見られます。静的な遊びと動的な遊びのバランスをとることで、子どもたちが遊びに集中し、心と体の発達を促していくことにつながります。そして、適度に体を動かすことで、子どもたちは食事の時間を楽しみにし、食欲にもつながっている姿につながっています！

